

Actu locale | Grésivaudan

PONTCHARRA

## Cyclisme : Marion Borrás, championne et jeune femme accomplie, à l'honneur



*Marion Borrás était bien entourée par les élus de la Ville, du Grésivaudan, du Département, ainsi que par ses parents et Patrick Céria, champion paralympique. Photo Le DL/Christian Pétroz*

**La championne cycliste charrapontaine a été reçue à la mairie, avec les élus et ses amis sportifs, pour récompenser tous ses exploits et titres aux quatre coins de la planète.**

Vendredi 14 mars au soir, la salle du conseil municipal accueillait Marion Borrás et une quarantaine de convives. L'occasion pour la mairie de remercier la championne cycliste qui fait rayonner la ville dans le monde entier. Avant de débiter son discours, Cécile Robin, la maire, tenait à avoir une pensée pour Christophe Borg (ancien maire, décédé brutalement en plein exercice en septembre 2024, NDLR), qui était à l'initiative de cette réception pour Marion Borrás qu'il suivait avec grand plaisir. « Je suis très heureuse de recevoir une grande championne made in Pontcharra » annonçait l'édile, avant d'énoncer toute la vie sportive de celle qui a commencé le cyclisme à 7 ans à l'Union cycliste de Pontcharra Grésivaudan (UCPG). Un palmarès XXL où l'on peut noter quatre médailles mondiales, un titre européen en Américaine et 11 médailles continentales, 13 titres de championne de France, deux records de France et un record mondial sur 4 kilomètres. Sans oublier une 5<sup>e</sup> place lors de son premier Paris-Roubaix et deux participations aux Jeux olympiques de Tokyo (7<sup>e</sup>) en 2021 et Paris (2 fois 5<sup>e</sup>) en 2024.

Outre ce palmarès impressionnant, la maire tenait à remercier ses parents, qui lui ont inculqué les valeurs du sport, et son club formateur, où elle est toujours licenciée. « En parallèle de ce parcours sportif, vous avez également réussi vos études de kinésithérapeute. C'est donc une jeune femme talentueuse et accomplie que nous recevons et que je remercie sincèrement de faire rayonner Pontcharra » déclarait l'édile, avant de remettre la médaille de la Ville à Marion et bouquets et cadeaux à ses parents.

Visiblement émue, la Charrapontaine prenait la parole devant les élus et ses amis. « Ce soir, je suis heureuse de retrouver tous ceux qui m'ont entourée et ont compté dans ma carrière.

Malgré l'éloignement géographique, j'ai toujours été soutenue par mon club, la Ville, le Grésivaudan et le Département. Je les remercie sincèrement car sans eux, rien n'aurait été possible » lançait la championne, qui reviendra dans sa ville de cœur très prochainement.

Dans l'immédiat, ce sont les courses en Belgique qui débiteront dès mercredi avec sa nouvelle équipe, Cofidis. Avant le grand objectif de ce début de saison sur route avec Paris-Roubaix, qu'elle avait reconnu la veille de la réception, et qui aura lieu dimanche 13 avril. Un bel objectif pour une épreuve qui reste aléatoire !